Participation exceptionnelle aux randos

C'était un temps de saison dimanche matin pour une manifestation exceptionnelle tant sur le plan de l'organisation que sur le nombre de participants. De quoi donner le sourire aux organisateurs de la maison des loisirs et de la culture.

Le président Denis Godeau était ravi d'accueillir 398 marcheurs et 168 vététistes. « Une organisation magnifique avec des boucles distinctes pour les vététistes et les marcheurs assurant ainsi la sécurité, ce qui est primordial », témoignait Thierry Chassiot membre du Comité départemental du Loiret de randonnée pédestre et de la commission sentier. « C'est très positif » et d'ajouter : « Avec un ravitaillement sur le site de Gri-



La manifestation a satisfait les participants.

gnon qui fait qu'on pouvait voir la péniche et des cheminements en forêt, au bord du canal et le long de la rigole de courpalet, le plus beau circuit du Département ».

LA MANIPULATION DES BOVINS. Les élus de la MSA organisent une formation gratuite sur la manipulation des bovins lundi 6 décembre de 9 à 17 heures. Une matinée théorique à la salle des fêtes et un après-midi pratique sur une exploitation. Les personnes intéressées devront s'inscrire avant le 30 novembre au 06.25.97.38.38 ou millanole.magali@bcl.msa.fr.

WEILLES-MAISONS-SUR-JOUDRY

Participation exceptionnelle à la randonnée

Temps boueux et gadouilleux, mais un temps de saison, dimanche matin, pour une manifestation exceptionnelle tant sur le plan de la qualité de l'organisation que sur le nombre de participants. Voilà de quoi donner le sourire aux organisateurs de la Maison des loisirs et de la culture. Denis Godeau, président de l'association, soulignait l'exceptionnalité de la situation après Covid, avec 398 marcheurs et 168 vététistes. Alors que des randonnées



La manifestation a satisfait les participants.

VTT ont été annulées, celle de la Maison des loisirs et de la culture est donc apparue comme une bouffée d'oxygène pour ceux qui s'y adonnent. Une manifestation qui a drainé de nombreux clubs des environs et de plus loin comme Orléans, Nemours ou Créteil. « Une organisation magnifique, avec des boucles distinctes pour les vététistes et les marcheurs, assurant ainsi la sécurité, ce qui est primordial », témoignait Thierry Chassiot, membre

du Comité départemental du Loiret de la randonnée pédestre et de la commission sentier. « C'est très positif », et d'ajouter : « Avec un ravitaillement sur le site de Grignon, qui fait qu'on pouvait voir la péniche et des cheminements en forêt, au bord du canal et le long de la Rigole de Courpalet, le plus beau circuit du département ». Une organisation au top, saluée : respect des règles sanitaires, des circuits sécurisés, la Maison des loisirs et de la culture a mis dans le mille!